

Fecha 10.06.2010	Sección Primera	Página 13
----------------------------	---------------------------	---------------------

FRENTES POLÍTICOS

I A partir de hoy y en los próximos 12 días el alcalde de Monterrey, **Fernando Larrazabal**, se va de vacaciones. Eso sí, muy hábil, prohibió a sus secretarios tomarse días feriados. Giró instrucciones específicas a sus funcionarios de primer nivel, que tienen prohibido ausentarse de sus cargos, pues deben atender las necesidades de la ciudadanía. ¡Muchas gracias, alguien se quedará a trabajar! Sobre su agenda vacacional, dijo que aún no está definida, pero considera visitar a una de sus hijas que estudia en el extranjero y, de paso, quizás ir a Sudáfrica, a presenciar el Mundial.

II El DIA decidió que, aunque pierdan la gubernatura en Quintana Roo, mantendrán como su candidato a **Gregorio Sánchez**, quien se encuentra preso por presuntos vínculos con el crimen organizado. Eso informó ayer **Manuel Camacho Solís**. Pero quienes saben explican que, al final, fue la mejor decisión, pues de entrada ya la tenían perdida, pues muchos no estaban de acuerdo en poner a **Greg** y, además, el PRI iba adelante en las encuestas... Así, ahora ya pueden justificar su derrota y ahorrarse unos pesitos de la campaña.

III El Consejo Coordinador Empresarial adelantó para hoy su reunión mensual, que debía celebrar el viernes, para no coincidir con la inauguración del certamen de fútbol y, así, sus integrantes, prominentes hombres de negocios, no se perderán el partido México vs. Sudáfrica. Invitado de honor será el secretario de Economía, **Gerardo Ruíz**

Mateos, a quien le van a pedir cuentas sobre los avances del programa de tala regulatoria comprometido por la dependencia, pero que parece no caminar, al menos no con la celeridad, requerida por los empresarios y sus negocios, para ser más competitivos.

IV Quien llamó ayer fue el ex rector de la UNAM, **Juan Ramón de la Fuente**, para comentar que no se ha reunido con **René Bejarano** y, mucho menos, lo conoce. Aunque llama la atención que en las reuniones multitudinarias de **René Bejarano** en el Centro de Convenciones Tlatelolco, en varios de sus discursos habló de la candidatura externa a la Jefatura de Gobierno y perfila al ex rector. ¿Será que quiere aprovecharse de la imagen del universitario? ¡Goya...!

V Primero se sumaron los gobernadores; luego, el presidente **Felipe Calderón**, que respaldó la propuesta del mandatario neoleonés **Rodrigo Medina de la Cruz**, de conformar un mando único. Ahora la iniciativa de reforma constitucional, donde se contempla la creación de 32 policías estatales, ya también convenció a los legisladores. Todo indica que pronto habrá una sola corporación en cada entidad. Algo que en varios municipios no lo aceptaron y, seguramente, al crimen organizado no le hará gracia.

VI Las campañas políticas en el noroeste de Tamaulipas cada día dan más color. Según encuestas, parece que Reynosa se va a pintar tricolor, pues el PRI, que postula a **Everardo Villarreal**, va adelante con 48% y el panista **Jesús María Ibarra** apenas rebasa 21 por ciento. Algo significativo es que Convergencia por la Democracia, a la que se pasó el panista **Raúl García Vivión**, va ya con 13 puntos a favor, lo cual significa que para el ex diputado **Jesús Ibarra** será más que desastrosa la votación e incluso dicen que esta semana se le notó nervioso y desesperado porque el PAN podría sufrir ahí el peor revés de su historia.

